

Un Mes Duraría Guerra de Honduras y Nicaragua

TEGUCIGALPA, febrero 15 (ACAN-EFE).— Una guerra abierta entre Honduras y Nicaragua duraría tan solo un mes, pero sería especialmente cruenta, revela un informe reservado sobre la recién finalizadas maniobras "Ahuas Tara

II". El estudio, al que tuvo acceso parcialmente "ACAN-EFE", indica también en sus conclusiones finales que "las fuerzas armadas de Honduras se encuentran en la actualidad capacitadas

para hacer frente a cualquier amenaza directa o indirecta proveniente del régimen comunista de Nicaragua".

El teniente coronel Alvaro Romero, del Estado Mayor de Honduras, explicó que "aunque las maniobras han durado todo el año y han comprendido numerosos ejercicios, en realidad se ha tratado de un solo que parte del supuesto de una guerra de 30 días de duración en desarrollo real".

"La hipótesis de guerra en Centro América —añadió Romero— es muy tridimensional (tierra, mar y aire) y consecuentemente

—Favor pase a la página 54.

"Angel de la Muerte" fue Visto en Paraguay

ASUNCION, febrero 15 (EFE).— El famoso criminal nazi Josef Mengele, apodado el "Angel de la muerte", fue visto en Paraguay entre los años 1976 y 1977, revela hoy el diario "ABC Color".

La noticia sobre Mengele, tan afanosamente buscado en los últimos años, fue aportada por un ciudadano de origen alemán, que no se identificó, a la

"cazadora de nazis" Beate Krafstfeld, que se encuentra en Asunción desde la semana pasada.

Según el periódico, el alemán no identificado "por razones de trabajo" vio a Mengele en Asunción entre los años 1976 y 1977 "durante las visitas que hacía a Paraguay el ahora fallecido Hans Rudel".

—Favor pase a la página 19.

Candidatos a Premios "Oscar" Anuncian hoy

NUEVA YORK, febrero 15 (AP).— Las candidaturas a los "Oscars" de este año serán anunciadas mañana por la academia de artes y ciencias cinematográficas de Hollywood, en medio de especulaciones por la posibilidad de que, nuevamente, dos artistas que actuaron en una misma película compitan por la estatuita.

El anuncio de las cinco

candidaturas en cada una de las categorías se hará mañana en Los Angeles. Los votos de los miembros de la academia se recibieron hasta el 3 de febrero y han estado sometidos a escrutinio por una firma de contadores que se especializa en esa tarea, la que dará a conocer mañana el resultado de la votación.

La mayor cantidad de

—Favor pase a la página 41.

14 Muertos en Naufragio de Pesqueros Japoneses

JUNEAU (EE.U.) febrero 15 (EFE).— Catorce personas murieron y otras tres desaparecieron, al chocar hoy dos pesqueros japoneses en el mar de Bering y hundirse uno de ellos, informó en esta ciudad de Alaska el servicio de guardacostas de Estados Unidos.

La tragedia se produjo cuando el "Kyowa Maru N.º 11", de 349 toneladas de desplazamiento, entró en colisión esta tarde con el "Anyo Maru N.º 15", de

279 toneladas. Cada uno de los barcos llevaba 24 tripulantes.

Según el servicio de guardacostas, los dos pesqueros trataron de reunirse a unos 160 kilómetros norte de la isla de Atka, una de las más suroccidentales del archipiélago de las Aleutianas, a medio camino entre Alaska y la península soviética de Kamchatka.

Debido al mal tiempo

—Favor pase a la página 54.



EN ITALIA. Roma, Feb. 15.— El Vicepresidente de EE.UU., George Bush saluda al Primer Ministro de Italia, Bettino Craxi, a su regreso de Moscú. Ambos tocaron el tema de la fuerza multinacional en Libano. (Unifax II de UPI).



VUELTA AL MUNDO. Washington, Feb. 15.— La piloto Brooke Knapp saluda a su madre Roberta Knapp (abajo), a su llegada hoy a Washington tras dar la vuelta al mundo en un tiempo sin precedentes de 44 horas, 32 minutos y 53 segundos. Su hazaña fue realizada para recaudar fondos en favor de la infancia.

El Dólar se Debilitará, Afirman

BARCELONA (España), febrero 15 (EFE).— El economista John Kenneth Galbraith vaticina que "el dólar no puede mantenerse en las alturas" y que "antes de las elecciones de noviembre en Estados Unidos el índice de inflación bajará y el dólar se debilitará".

El autor de "La Pobreza de las Masas", que ayer disertó en Barcelona, admitió que nunca ha sido un entusiasta de la política que sigue el Fondo Monetario Internacional.

"Las condiciones que el Fondo impone en sus préstamos —dijo— son muy peligrosas y no responden a la estructura económica de los países latinoamericanos".

Comentó el economista que "si el FMI pone dinero en Brasil y este dinero vuelve inmediatamente a los bancos de Nueva York, su actuación es innecesaria" y "sería más fácil dar el dinero directamente a los bancos neoyorkinos y no pretender que se ayude

—Favor pase a la página 24.

Sandinistas Amenazan a Partidos Políticos

MANAGUA, febrero 15 (UPI).— Después de 10 horas de debate, el Consejo de Estado se estancó hoy en su discusión sobre los términos de las elecciones de 1985, debido a que los representantes sandinistas amenazaron a los opositores de hacerles "desaparecer como partidos políticos".

El Consejo de Estado discutió en su sesión una propuesta de los partidos

de posición de llamar a elecciones para integrar una Asamblea Constituyente, y en dos años más elegir presidente y vicepresidente, contraria a las leyes electorales vigentes.

El Consejo de Estado, que es responsable de establecer los términos y mecanismos de los comicios, está integrado por dirigentes del Frente Sandinista, de las fuerzas sandinistas y por representantes de los

partidos políticos de oposición.

Rafael Solís, representante de las fuerzas sandinistas, amenazó a las organizaciones de derecha de hacerlos "desaparecer como partidos políticos" si se niegan a participar en las elecciones generales, según establecen las ac-

—Favor pase a la página 24.

Presidente Libanés es Forzado a Negociación

BEIRUT, 15 febrero (EFE).— Cercado por las milicias drusas y chilitas, el presidente libanés Amin Gemayel afrontaba hoy una única posibilidad de supervivencia política: la negociación con sus adversarios.

Tras su victoria sobre el ejército, las milicias dru-

sas, que ocupan la localidad de Jalde, 2 kilómetros al sur del aeropuerto internacional controlada por los chilitas de "Amal", anunciaron la creación de un "comando unificado" entre esta organización y el "Partido Socialista Pro-

—Favor pase a la página 41.



MODELO. Londres, Feb. 15.— La modelo Debbie Leigh muestra un modelo de los años 20, el cual será expuesto en la tienda Harrod's, a un precio de 290 libras esterlinas. (Unifax II de UPI).

Costa Rica:

Industriales Protestan Contra El Salvador

SAN JOSE, 15 febrero (ACAN-EFE).— Representantes de la Cámara de Industria y exportadores costarricenses anunciaron que adoptarán medidas contra El Salvador por el trato discriminatorio aplicado a los productos costarricenses en esa nación.

El problema surgió tras la firma de un acuerdo bilateral entre El Salvador y Guatemala que da un trato preferencial a algunas importaciones de ambos países y otorga un tipo de cambio especial para la cancelación de las impor-

taciones guatemaltecas. La empresa privada y funcionarios estatales costarricenses consideran que el convenio bilateral Guatemala-El Salvador contraviene las normas estipuladas en los tratados de integración económica centroamericana.

Los exportadores señalan que el fin del mercado común regional indica que debe darse un trato igualitario a los productos elaborados en el área, y establece el principio de la no discriminación cambiaria.

Agregan que ambas dis-

posiciones están siendo violadas por El Salvador, y que su posición cuenta con el apoyo del gobierno.

El vice-Ministro de Economía, Odalier Villalobos, encargado costarricense del comercio regional planteó ante su colega salvadoreño una petición para que se dé igual trato a los productos costarricenses sin que hasta el momento se haya recibido respuesta.

Manifestó que el viernes próximo se anunciarán las

—Favor pase a la página 41.